

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El vicepresidente Sánchez de Muniáin recibe a los asistentes a un simposio sobre contaminación lumínica

Las jornadas, en las que participan medio centenar de personas, se celebran estos días en el Planetario de Pamplona

Viernes, 13 de septiembre de 2013

El vicepresidente segundo y consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin, recibió ayer por la tarde en el Salón del Trono del Palacio de Navarra a los participantes en el [13º Simposio Europeo para la Protección del Cielo Nocturno](#) que se celebra hasta este sábado, 14 de septiembre, en el Planetario de Pamplona.



El vicepresidente Sánchez de Muniáin con los participantes en el simposio.

Durante este congreso, organizado por la [Asociación contra la Contaminación Lumínica](#) (CEL FOSSC), medio centenar de especialistas de países como Alemania, Bélgica, Estados Unidos, Holanda, Japón y España abordarán distintos aspectos de la contaminación lumínica y sus consecuencias en el medio ambiente, la salud, la economía, la seguridad ciudadana o la cultura.

Según el programa previsto, los participantes visitarán esta noche la localidad de Puente la Reina para conocer su alumbrado público, expuesto como buena práctica de iluminación durante el simposio.